
FORMULAC16N  DE  PREGUNTAS  PARA PROCESO  DE  RENDIC16N  DE
cuENTAs DEL Ano 2023

FECHA:  EI Laurel, 22 de febrero de 2024

En  nuestra  calidad  de  miembros  de  la  ciudadanfa  de  la  Parroquia  EI
Laurel, mediante el presente documento dejamos constancia de nuestra
participaci6n  en  el  la  asamblea  parroquial del inicio  del  proceso  por el
GAD Parroquial, se formularon las preguntas para el inicio del proceso de
rendici6n  de  cuentas  del  aF`o  2023,  al  GAD  Parroquial  EI  Laurel;  cuyo
detalle es:

CONSULTA CIUDADANA:

1.   La  sehora  Zayda  Canales  Pinela  -yo  quiero sef`or presidente  que
sean tomado en cuenta todos los recintos.

2.   El  sefior  Wilmer  Ramirez  CedeF`o  -  como   me  puedo  mantener
informado sobre los proyectos que estdn por realizar.

3.   El sehor Jeremfas  Morin  A  - seF`or presidente  nosotros  queremos el
mejoramiento en nuestro sector recinto Jigual en el camino vecinal.

4.   El   seFior  Walter   Quinto   Huayamave   -   SeFior   presidente   que   se
gestiones  los  kits  de  alimentos,  y  seguir  las  obras  de  los  caminos
vecinales.

5.   El seF`or Flavio Quinto CedeFio -6Por que no se realiza un verdadero
parque recreativo en el recinto de nuestra parroquia? Propongo el
terreno de los - Fuentes.

6.   La  sehora   Glenda   Barzola  -  Ayudar  para   uno  Casa  Comunal,
Yurima necesita  los muros de romper velocidad y en que se invirti6
el fondo.

7.   El sehor Wilson Vidal Coello Alvarado -epor qu6  los recintos  no son
abastecidos con el agua  potable y los caminos vecinales?  Y epor
qu6   en   el   Laurel   fueron   Renovados   ldmparas   de   alumbrado
poblicos y no en los recintos?

8.   La  sefiora  Wendy  Coloma  Toapanta  ~  Se   necesita   hacer  mos
mantenimientos  en  dreas  sociales,  y  mds  personas  para  aseo de
calles. epor que no lo hacen? Y acu6ndo abren el mercado?

9.   La  seF`ora   Bianca   Grey  Mora   Bajafia  -   3Respecto  al  gasto  de
situaciones de emergencias, cual es el presupuesto real para el Oho
2024?

10.  La sef]ora Meyre lrlanda Bajaf`a Bajafia -3Habria la posibilidad de
que se ejecute un proyecto para la contracci6n de un parque en
el recinto Yurima  1 ?



11.  La seF`ora  Esther Sepure -  2Cudl es  la  contra  parfe que aporta  el
Gad en los proyectos sociales?

12.  El   seflor  Sub   Oficial   Rolando   Euclides  Quinto  -euna   pregunta
cuando  se  habilita  el  Mercado?   epor  qu6  no  se  pide  policias
metropolitanos para los vendedores?

13.  El sef`or Florencio Le6n Garcfa-8En qu6 se utiliza el fondo de drea
social? aHay o no fondo para el centro comunal de Yurima?

Para constancia de lo actuado firmamos:

Atentamente,

C.I. 0910957885

C.I.   0916356454


